

Media Online	Muria.suaramerdeka.com
Tanggal	22 Maret 2024
Wilayah	Kabupaten Kudus



Perencanaan Usai, Rehab SDN 6 Hadipolo Kudus Dimulai Akhir Maret

<https://muria.suaramerdeka.com/pendidikan/0712233810/perencanaan-usai-rehab-sdn-6-hadipolo-kudus-dimulai-akhir-maret>

KUDUS, suaramerdeka-muria.com – Kondisi sekolah dasar (SD) Negeri 6 Hadipolo yang mengalami kerusakan berat direncanakan akan mulai dikerjakan di akhir bulan ini.

Perbaikan itu dilakukan setelah proses perencanaan selesai dilakukan.

Kabid Pendidikan Dasar pada Dinas Pendidikan, Kepemudaan dan Olahraga (Disdikpora) Kabupaten Kudus, Anggun Nugroho mengatakan, saat ini tahap perencanaan telah dilakukan. Proses pembuatan gambar pekerjaan juga usai dilakukan.

“Rencananya kontrak di minggu ketiga Maret sehingga akhir bulan bisa dikerjakan. Proses perbaikan dilakukan dengan penunjukan langsung (PL),” terangnya.

Rehab SDN 6 Hadipolo itu sendiri telah disiapkan anggaran sebesar Rp 192 juta.

Proses pengerjaannya akan difokuskan pada penataan atap yang sebelumnya ambruk. Sementara waktu pengerjaannya diperkirakan butuh waktu dua bulan.

“Kami harap tak ada kendala sehingga proses perbaikan bisa segera rampung dan anak-anak bisa belajar seperti sedia kala,” imbuhnya.

Seperti diketahui atap ruang kelas Sekolah Dasar Negeri 6 Hadipolo, Kecamatan Jekulo ambruk pada Minggu (25/2). Beruntung tidak ada korban luka dari peristiwa nahas tersebut.

Kerusakan terparah terlihat di kelas 2 SD tersebut. Seluruh bagian atap terlihat ambrol ke bawah. Tampak rangka penahannya juga berjatuh.

Selain ruang kelas 2, dua kelas lainnya, yakni kelas 1 dan 3 juga tampak terdampak.

Meskipun tak separah kelas 2. Kini ketiga kelas tersebut terlihat sudah dikosongkan dari kegiatan belajar mengajar (KBM).

Untuk siswa kelas 2 telah diungsikan ke ruang guru. Sementara untuk kelas 1 dan 3 saat ini telah dipindahkan ke ruang perpustakaan dan musala.

Langkah itu dilakukan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan. Pihak sekolah juga telah mencegah agar para siswa tidak mendekati ruang kelas yang rusak.